

carlos en Villa del Rio, Belnza y otros puntos de la Diócesis.

Recurso.—Se ha desestimado el recurso interpuesto por el ayuntamiento de Villa del Rio contra un acuerdo de la Comision provincial de Córdoba relativo a la existencia de varias servidumbres en una finca de la marquesa del Salar.

Esiga.—Por causas que se ignoran ha desaparecido casi por completo la plaga delangosta de los términos de Cartagena y la Union, murienos el insecto en estado de mosquito.

Aceto.—El Consejo de Agricultura continúa discutiendo el expediente relativo a la mezcla del aceto de algodón con el de oliva, y ha sido aprobada una proposicion del señor Candau pidiendo que el ministerio de Hacienda haga cumplir lo que está determinado acerca del consumo de dicho artículo.

Coliseo.—En breve empezará en Sevilla la construcción del teatro de Roma a la terminación de la calle de los Reyes Católicos. Una compañía dramática funcionará en él en la temporada de verano.

Merced.—Nada menos que ciento cuarenta y tres perros sucumbieron el viernes en Malaga, víctimas de la estrigina.

Comisión.—De Granada ha salido una para invitar a S. M. la Reina a fin de que asista a las fiestas del Corpus de aquella ciudad.

Oiro.—En la noche del jueves a las doce se arrojó en Madrid por el viaducto de la calle de Segovia un soldado de ingenieros.

Huero.—Dicen de Malaga que se trata de crear una sociedad de escritores andaluces, cuyo centro directivo se hallará en la corte, y la cual tendrá por objeto ayudar a aquellos en la publicacion de obras literarias originales.

Solicitud.—La diputacion provincial de Cadix ha acordado elevar una exposicion al ministro de Hacienda en solicitud de que revista el proyectado impuesto sobre la exportacion de vinos.

Dice un diario de Granada.—«El estado de nuestros campos no puede ser mas satisfactorio, y tanto es así, que hemos oido decir a varios labradores que hace muchos años no se ha presentado una cosecha tan abundante como esta.»

Gestiones.—Varias personas importantes de Granada gestionan el indulto de un reo sentenced a muerte por haberse dado a una hermana menor.

Ferreo.—Segun dictamen facultativo, el banquero Manuel Lagares continuaba en Madrid ofreciendo ayer pocas esperanzas de salvacion.

No hay deuda.—Ha sido descubierta la de los secuestradores del señor Auricolas. Señalosa Salvador Carrasco Sabrido y es natural de Zahara, teniendo su residencia en el Molino Viejo de aquel término. Ha confesado ser cómplice y co-autor del hecho en Union de José Portillo Benitez, de Paradas (Sevilla), José Moreno, de Martín de la Jara (Malaga) y Luis Muñoz el Vizco, del Borge en la misma provincia.

Lo celebre.—Segun noticias de Tanager, la misa en contada al señor Rumea cerca del gobierno de Marruecos ha tenido un éxito satisfactorio para los intereses comerciales de España.

miento que ha tenido la Bolsa de Quiébras.		
	Reses degolladas en la semana.	Libras.
51	cabezas de ganado vacuno.	8667 1/2
27 1/2	idem de lanar y cabrio.	4271
Total consumo.		
		12938 1/2
Movimiento de la Bolsa de quiebras.		
		Rls. Mrs.
	Existencia a fin de la semana anterior.	2005 28
	Ingreso obtenido en la presente.	116 9
	Existencia que resulta para la entrante.	2122 3
En la oficina de dicha Administracion se hallan detallados los pormenores de este resumen.		
Córdoba 9 de Mayo de 1877. El administrador, Francisco Serrano.		

Boletín religioso.

Hoy.—San Isidro, labrador, patron de Madrid.

JUBILEO CIRCULAR.—Vacante.

—Continúan los ejercicios del Mes de Maria, ó Flores de Mayo, en la Iglesia de San Pablo: predicará hoy el señor D. Manuel de Torres y Torres. Continúan igualmente en la de San Pedro de Alcántara, a las oraciones. Igualmente se verificarán en la Iglesia auxiliar de San Basilio, con sermon, a las oraciones.

—Ultimo día de novena al arcángel San Rafael, en su iglesia, a las seis de la tarde.

—Los asociados a la Corte de Maria visitarán hoy la imagen de Ntra. Sra. del Tránsito, en San Basilio.

Espectáculos.

GRAN TEATRO DE CORDOBA.

Funcion para hoy.—La zarzuela en tres actos: «Las hijas de Eva.»—A las ocho y media.—Entrada principal, 4 reales.—I. al paraiso, 2.

ABONO DE FERIA.

Se abre uno por diez representaciones, que darán principio el diez y ocho del actual y terminarán el veinte y siete del mismo, y que comprenda por consiguiente toda la semana de feria, a los precios siguientes: Plateas, palcos principales y de luto sin entradas, 400 rs.—Palcos segundos sin idem, 150.—Butacas con entrada, 80.—Dulceras de anfiteatro con idem, 50.

A los señores abonados a palcos se les espondrán lotes de 40 entradas al precio de 35 rs. cada uno.

Queda abierto el abono en Contaduría desde la publicacion del programa y horas de 12 a 4 de la tarde y de 8 a 9 de la noche.—La Empresa.

CIRCO GALLISTICO

de la plazuela de las Doblas.

Se manifiesta a los señores forasteros que en los tres días de la próxima feria podrán dar quimera a los pollos y jacos que gusten traer, para cuyo objeto los aficionados de esta capital han preparado un buen número de gallos.

Correo de ayer.

Correspondencia particular del DIARIO DE CORDOBA.

Madrid 13 de Mayo de 1877.

Señor Director del DIARIO DE CORDOBA.

Mi querido amigo:

Le indicaba en una de mis anteriores que habían circulado ciertos rumores referentes a órden público, y hoy puedo decirle que han sido detenidos en las prisiones militares un comandante con el grado de coronel, y tres tenientes, todos de reemplazo, a los que parece se les han encontrado algunos documentos que han dado lugar a que por el juzgado militar se les forme sumaria, diciéndose se hallan incomunicados. Amigos de la situacion dicen que el asunto no entraña importancia de ningún género, y que el gobierno se halla no solo preparado a todo evento, sino dispuesto a ser inflexible con los que pretender pudieran alterar el órden público.

Le diga a V. contra la opinion de varios periódicos que creian terminaria ayer, que hasta el lunes ó martes no se votaria el mensaje; y puede haberse convencido estaba en lo cierto, puesto que aun ha de contestar mañana al levantado discurso del señor Alonso Martinez un individuo de la comision, y ha de cerrar el debate el Sr. C'novas.

El jefe de los centralistas ha estado a gran altura, demostrando una vez mas es orador de grandes conocimientos.

Espérase que C'novas pronuncie un discurso notable y rebata victoriosamente los cargos que se le han hecho.

Se ha dicho hoy que entre los constitucionales se dan trabajos a fin de evitar a toda costa que vayan al retraimiento con el fin de cortar escisiones, y los hombres de Los Debates raras son los que con mas calor han tomado el asunto. Sin embargo, aunque los jefes pudieran inclinarse a estos propósitos, temen ser arrollados por los despechados y los de segunda fila, que sin prever las consecuencias muestran inclinacion a emprender tal camino, apoyados en las contestaciones de los comités de provincia, donde tuvieron buen cuidado de hacer propaganda.

Hoy se ha dicho que el ministro de la Gobernacion se halla dispuesto a oír todas las observaciones razonables que se le hagan respecto al proyecto de ley de imprenta, y a introducir en él ciertas modificaciones.

El Sr. Barzanallana tambien se muestra propicio a suprimir el dos por ciento sobre extraccion de vinos, pero siempre que por otro medio se concidan los recursos que crece indispensables. Hase dicho entre otras cosas que se estudia el resultado que pudiera ofrecer el estanco de los fosforos, proyecto que dicen ha sido propuesto por una comision de fabricantes del gremio.

Con motivo de ser hoy el cumpleaños del rey D. Francisco ha habido recepcion en palacio, que ha estado bastante concurrida.

Rivero salió para Alhama, y su estado de salud no es nada lijero.

La reunion de los periodistas se verificará el día veintidos; para ella se han remitido invitaciones a los periódicos de provincias. Ya se ha obtenido el permiso del gobernador de la provincia.

Las noticias de Oriente siguen sien do vagas, dando cuenta de triunfos obtenidos de una u otra parte segun el conducto por donde se reciben. Cada momento se temen nuevas complicaciones, y hoy se dice hay cierta excitacion en Polonia, noticia que, aunque desfavorable al parecer para Rusia, podria atraerla a su lado los otros dos imperios del Norte.

Anoche subió en el Bolin el 3 interior a 41 25, dudándose pueda sostenerse. En Bolsa habia cerrado a 41 45 y los Bonos a 53 90.

El correspondal.

De los periódicos de Madrid copiamos las noticias siguientes:

—A las tres de la tarde ha tenido lugar en palacio la recepcion anunciada con motivo del cumpleaños de S. M. el rey D. Francisco de Asis.

A las dos y media se reunieron los ministros en el despacho de Ultramar, subiendolos a cumplimentar a S. M. y a A. a los conserjeros de la corona; siguieron el cuerpo diplomático, las comisiones de las Cortes, prelados, corporaciones oficiales, generales, institutos del ejército y Armada, academias, diputacion y ayuntamiento y gran número de personas notables, entre ellas muchos senadores y diputados.

—El Sr. D. Nicolás María Rivero, que salió anoche para Alhama, deberá elegir, por consejo de los médicos, para su residencia, puntos de clima seco y temperatura elevada.

—Dicen de Zaragoza que de día en día crece el tráfico de una manera extraordinaria, siendo en grandísima escala los envios de trigo y harina que se hacen a Cataluña, como tránsito para mas largo destino.

Tambien leemos en un diario de Pamplona, que numerososagentes comerciales recorren las zonas productoras de Navarra haciendo grandes compras de granos, con destino sin duda para los abastecimientos a que da lugar la guerra de Oriente.

Comision principal de Ventas de Propiedades y derechos del Estado.

Subasta para el día 12 de Junio de 1877, ante el Sr. Juez de primera instancia del distrito de la Dehesa y el Escribano D. Baldomero Perez, que tendrá efecto en las Casas consistoriales de esta capital a las doce de su mañana.

BIENES DE CORPORACIONES CIVILES.—PROPIOS.
PARTIDO DE MONTORO.—MONTORO.

Fincas rústicas.

Menor cuantía.
Pesetas. Céntimos.

Número 1385 de inventario. Una dehesa de tierra montuosa, nombrada Salcedilla baja, sita en la Saliega, término de Montoro procedente de los Propios de dicho Montoro, que ha sido declarada en quiebra por la Administracion económica a Don Fernando Garcia Lumpié, por falta de pago de 4200 pesetas, importe del 2.º plazo que remató D. Ramon Gomez Castillo en 12000 pesetas el 4 de Agosto de 1874 y se adjudicó en 29 de Diciembre del mismo año; linda a N. vereda del Molinillo, a L. camino y arroyo del Villar que se dirige a Cardena, a S. arroyo de las Vegas de Rodrigo y a P. idem de Arenoso; bajo cuyos límites se compone de 392 fanegas, equivalentes a 239 hectáreas, 94 áreas y 32 centiáreas; no consta su arriendo; ha sido tasada en 3114 pesetas, y capitalizada por las 156 pesetas 70 céntimos de renta anual que le han graduado los peritos en. 3503 26

tipo para la subasta.

Núm. 1390 de inventario. Una dehesa de tierra montuosa, nombrada Loma de los Cardos, de la anterior procedencia, término y sitio, que ha sido declarada en quiebra por la Administracion económica a Don Fernando Garcia Lumpié por falta de pago de 900 pesetas importe de 2.º plazo, que remató Don Rafael Martinez en 9000 pesetas el 27 de Julio de 1874 y se adjudicó el 8 de Febrero de 1875; linda a N. carril que parte del cortijo de Bartolomé Pulido que se dirige al arroyo Charcos del Robledo, a L. cañizos del Asu y arroyo de las Ratas, a S. arroyo de las Ratas y Carniceras, y a P. idem de las Carniceras; bajo cuyos límites se compone de 356 fanegas, equivalentes a 217 hectáreas, 90 áreas y 70 centiáreas; no consta su arriendo; ha sido tasada en 3086 pesetas, y capitalizada por las 154 pesetas de renta anual que le han graduado los peritos en. 3465

tipo para la subasta.

Núm. 1395 de inventario. Una dehesa de tierra montuosa, nombrada Cañizo Fresno, de la anterior procedencia, término y sitio, que ha sido declarada en quiebra a Don Fernando Garcia Lumpié por la Administracion económica, por falta de pago de 800 pesetas importe del 2.º plazo, que remató Don Rafael Martinez en 8000 pesetas el 27 de Julio de 1874 y se adjudicó el 8 de Febrero de 1875; linda a N. aguas de Cañizo Fresno y camino de Cardena, a L. arroyo de los Charcos del Robledo, a S. Hormazon de Luna al regajo del Lapachar, y a P. dehesa del Rey, del Sr. Hezures; bajo cuyos límites se compone de 248 fanegas 8 celemines, equivalentes a 133 hectáreas, 84 áreas y 48 centiáreas; no consta su arriendo; ha sido tasada en 2047 pesetas, y capitalizada por las 101 pesetas 35 céntimos de renta anual que le han graduado los peritos en. 2380 38

tipo para la subasta.

Núm. 1396 de inventario. Una dehesa de tierra montuosa, nombrada Zahurdas del Lapachar, de la anterior procedencia, término y sitio, que ha sido declarada en quiebra por la Administracion económica a D. Fernando Garcia Lumpié, por falta de pago de 1010 pesetas, importe del 2.º plazo que remató Don Rafael Martinez en 10100 pesetas el 27 de Julio de 1874 y se adjudicó el 8 de Febrero de 1875; linda a N. regajo del Lapachar y Hormozos de Luna, a L. Cañada del Robledo, a S. regajo del Lapachar, y a P. dehesa del Rey, del Sr. Hezures; bajo cuyos límites se compone de 346 fanegas, equivalentes a 211 hectáreas, 78 áreas y 66 centiáreas; no consta su arriendo; ha sido tasada en 3028 pesetas, y capitalizada por las 151 pesetas de renta anual que le han graduado los peritos en. 3397 50

tipo para la subasta.

Núm. 1401 de inventario. Una dehesa de tierra manchega, nombrada Nava de Santa Maria, de la anterior procedencia, término y sitio, que ha sido declarada en quiebra por la Administracion económica a D. Fernando Garcia Lumpié, por falta de pago de 1740 pesetas, importe del 2.º plazo que remató D. Francisco Garcia en 17400 el 4 de Agosto de 1874 y se adjudicó el 11 de Setiembre del mismo año; linda a N. camino de Cardena, a L. regajo del Chavarcon del Itano, y termina en la fuente del Quejigo, a S. Arroyo de la Nava de Santa Maria y vereda que se dirige a cortijo de Nava de la Encina, y a P. desmontados de Francisco Villar, en el cortijo de Nava de la Encina, y Carril que de este punto conduce a las minas de «San Cayetano»; bajo cuyos límites se componen de 426 fanegas, equivalentes a 260 hectáreas, 75 áreas y 45 centiáreas; no consta su arriendo; ha sido tasada en 4022 pesetas, y capitalizada por las 201 pesetas 10 céntimos de renta anual que le han graduado los peritos en. 4524 75

tipo para la subasta.

Núm. 1402 de inventario. Una dehesa de tierra montuosa, nombrada Santa Maria, sita en la Nava, al pago de la Saliega, de la anterior procedencia y término, que ha sido declarada en quiebra por la Administracion económica a D. Fernando Garcia Lumpié por falta de pago de 700 pesetas, importe del 2.º plazo, y que remató D. Rafael Martinez en 7000 pesetas el 4 de Agosto de 1874 y se adjudicó el 11 de Setiembre del mismo año; linda a N. vereda de Cardena a la fuente del Quejigo, a L. Arroyo de la Fresnedilla, a S. id. de Arenoso y a P. id. del Quejigo; bajo cuyos límites se compone de 230 fanegas, equivalentes a 140 hectáreas, 78 áreas y 20 centiáreas; no consta su arriendo; ha sido tasada en 2025 pesetas, y capitalizada por las 101 pesetas 25 céntimos de renta anual que le han graduado los peritos en. 2278 43

tipo para la subasta.

Imprenta del DIARIO DE CORDOBA.

(Se concluirá.)

